Sujet: [INTERNET] Projet éolien

De : Christophe Lauvergeon <

Date: 04/05/2022 10:51

Pour: pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Copie à : dHarcourt Isabelle < >, Isabelle Ducatillon

A l'attention de M. le Commissaire Enquêteur:

Cher Monsieur,

Je m'appelle Christophe Lauvergeon, habite près de Segré (49520) et suis membre de la CNPA (Commission Nationale du Patrimoine et de l'Architecture) au Ministère de la Culture, rue de Valois à Paris.

Je vous écris pour vous dire à quel point je suis scandalisé par le projet éolien de la Lande à Commer et Martigné. En effet, ce projet dure depuis des années et avait été retoqué en son temps par le préfet de la Mayenne. Pourquoi un tel acharnement sur un site où visiblement il n'est pas le bienvenu ? En effet, il endommage gravement les perspectives du château de Bourgon, un des plus beaux monuments historiques de la Mayenne et même la vue depuis le magnifique salon du XVIIeme siècle ! Ce château, largement ouvert au public, crée du passage, attire des artistes, des touristes qui ne viendraient pas dans ce genre d'endroit. Veut on donc définitivement stériliser cette jolie campagne préservée? C'est l'opposé du développement durable !

Non à ce projet destructeur et anti écologique!

À votre disposition pour toute information.

Bien cordialement, Christophe Lauvergeon

49520 Noyant la Gravoyère m

Envoyé de mon iPhone